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6 JUILLET 2025 - 14ème dimanche du temps ordinaire 

Créée en 2006 à Saint-Etienne du Mont par le Père Alexis Leproux, EVEN (« École du 
Verbe éternel et Nouveau ») est une école pour apprendre à écouter la Parole de Dieu 
transmise par la Tradition de l’Église. Convertis et transformés par cette Parole, 
nous apprenons à parler avec assurance pour annoncer l’Évangile. EVEN est une école 
pour les étudiants et jeunes professionnels pour devenir disciple et missionnaire.  

Informations : https://even-adventure.com/paroissesaintEtienne-du-Mont 

Contact : even@saintetiennedumont.fr  

PROPOSITION DE FORMATION POUR LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE 2025 

Le parcours Alpha Classic est une série de 11 rencontres qui permettent de décou-
vrir les fondements de la foi autour d’une grande convivialité. Au menu : un bon 
dîner, un topo sur un thème essentiel de la vie, un temps de discussion en petit 
groupe. Ce parcours est proposé aux paroissiens qui aimeraient faire découvrir à 
leurs amis ou proches (ou redécouvrir pour eux-mêmes) le B.a.-ba de la foi. 

Les rencontres se produiront les lundis soirs à 20h00. 1er parcours à partir de fin 
septembre-début octobre. 
Informations: https://www.parcoursalpha.fr/classic 
Contact: paroisse@saintetiennedumont.fr ou 01.43.54.11.79  

ESDRAS est une école biblique paroissiale permettant à chaque fidèle de se réappro-
prier l’héritage de l’Écriture Sainte. Un moyen de se former toute l’année sur la 
Bible, à raison d’une heure par semaine.  

Année 2. Tous les jeudis soirs de 19h30 à 20h30. Et peut-être une année 1, tous les 
mercredis soir, de 19h30 à 20h30. 
Contact: paroisse@saintetiennedumont.fr ou 01.43.54.11.79  

Le parcours Zachée est un parcours de (trans)formation pour apprendre à intégrer 
dans sa vie de tous les jours les notions fondamentales de la doctrine sociale de 
l’Eglise : être acteur de la Création, servir le bien commun, apprendre le juste 
usage de nos biens, garder l’option préférentielle pour les pauvres, exercer l’auto-
rité, articuler unité et liberté. Un enseignement par mois, puis une relecture en 
commun des exercices faits à la maison 15 jours après. Simple et efficace. 

Les rencontres se produiront les mardis soirs (tous les 15 jours) de 20h30 à 22h 
Informations: https://zachee.com/le-parcours-zachee/quest-ce-que-le-parcours-
zachee/ 
Contact: Nathalie Olivier:  natholivier86@gmail.com 

Pendant l’Avent (ou le Carême, dates à venir), 4 ou 5 soirées de formation à la 
rencontre et à l’évangélisation des musulmans. Avec une première soirée de té-
moignages de musulmans convertis au Christ, et des soirées d’approfondissement 
sur des thèmes essentiels : le Messie, le salut, la relation à Dieu. Avec le Réseau 
Angelus.  

«S’il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui » 

Alors que nous nous apprêtons les uns les autres à partir en vacances, nous contemplons 

les 72 disciples envoyés en mission par Jésus, et en particulier la beauté de ce qu’ils ont à 

annoncer en tout premier lieu : “Dites d’abord :‘Paix à cette maison.’ 

Il y a dans cette première recommandation l’accomplissement de ce qui avait été déjà an-

noncé dans le livre d’Isaïe, à propos de Jérusalem « Voici que je dirige vers elle la paix 

comme un fleuve”. Comment ne pas rester insensible devant ce désir de Dieu de répandre 

la paix parmi les hommes ? Alors que les conflits dans notre monde semblent exponen-

tiels, les tensions dans notre société se cristallisent autour de nouvelles lois ou comme 

récemment, la célébration joyeuse d’une victoire sportive s'accompagne d’une violence 

gratuite, destructrice et aléatoire. Parfois même la guerre semble à notre porte.  

Nous savons que cette paix venue de Dieu à un prix. Elle a été acquise au prix fort par 

notre Seigneur par le don de sa vie sur la Croix. Ce qui fait dire à St Paul “pour moi, que la 

croix de notre Seigneur Jésus Christ reste ma seule fierté”. 

Être disciple, c’est donc être assuré de vivre de cette Paix “Pour tous ceux qui marchent 

selon cette règle de vie…paix et miséricorde.” Puis de la transmettre “S’il y a là un ami de la 

paix, votre paix ira reposer sur lui”. 

Formulons le vœu que nous puissions être ces disciples qui porteront la Paix du Seigneur 

partout où nous serons cet été, des porteurs d’une Paix non pas extérieure à nous même, 

comme un porteur de la flamme olympique la transmettrait à un autre. Il s’agît d’abord de 

l’avoir reçue intérieurement, de laisser cette paix s’enraciner au plus profond de notre 

coeur, en y laissant le jardinier de notre âme y faire grandir ce qui a été semé dans un 

temps de prière, dans un coeur à coeur avec le Maître, au coeur de notre été, de nos ren-

contres. Nous pourrons alors nous réjouir, comme les disciples à leur retour. La joie naîtra 

de cette paix et de ces paroles lumineuses transmises, au cours de notre modeste contri-

bution estivale : “Le règne de Dieu s’est approché de vous”, “la Paix soit avec vous”.  

          Patrick Kollannur, diacre 

https://even-adventure.com/paroisses?p=Saint-%C3%89tienne-du-Mont
mailto:even@saintetiennedumont.fr


 

 

 

 

 

Merci à tous les paroissiens qui ont assisté au spectacle « Noé » de Fabrice Hadjadj: et merci à lui, 
ainsi qu'à la troupe d'avoir interprété cette belle pièce dans notre église mise à disposition gratui-
tement afin que résonne ce texte prophétique. Une commande, validée par le conseil écono-
mique, à été passée auprès de Fabrice Hadjadj pour qu'il écrive et mette en scène une œuvre 
théâtrale pour les 400 ans.  


